
 
 

Protokollauszug 
aus der 

77. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 16.05.2018 

 
öffentlich 
Top 4.3 Investitionsplanung der EWP Sparte Wasser für das Jahr 2018 

18/SVV/0256 
zur Kenntnis genommen 

 
Auf eine Einbringung der Mitteilungsvorlage wird verzichtet. Frau Dr. Schröter fragt, wie unvor-
hersehbare Dinge wie bspw. größere Havarien in der Investitionsplanung Berücksichtigung fin-
den. Herr Schenke, kommissarischer Fachbereichsleiter Grün- und Verkehrsflächen, antwortet, 
dass Havarien durch Rückstellungen bei Investitionen abgedeckt seien. 
 
Herr Schüler fragt, warum die Fortschreibung der Wasser-Strategie so teuer sei. Herr Lehmann, 
Vertreter der Energie und Wasser Potsdam GmbH, antwortet, dass große Herausforderungen, 
wie bspw. der Ausbau des Potsdamer Nordens, die Verdichtung im Süden oder der Ausbau von 
Kläranlagen anstehen würden. Er betont, dass die dargestellten Kosten nicht nur die Kosten für 
die Planung seien. 
 
Herr Dr. Scharfenberg fragt, ob die Preise für Wasser auch in diesem Jahr stabil bleiben. Herr 
Schenke bejaht dies.  
 
Die Mitteilungsvorlage wird im Anschluss zur Kenntnis genommen. 
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